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Ao décimo segundo dia do mês de julho de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se em caráter extraordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: 

Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar (de modo remoto), João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de 

Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. 

Havendo quórum regimental o presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão de caráter 

extraordinário. Ordem do dia: Foram unanimemente aprovados os Projetos de Lei do Executivo: de Nº 049/2021 que 

autoriza o Município a firmar Contrato de Cessão de Uso de fração de terras para instalação de Poço Artesiano, e dá 

outras providências; Na discussão do projeto, Leo observou que é uma reivindicação da comunidade e parabenizou as 

comunidades que irão receber os poços, João advertiu “tomara que tenha água lá”, comentando diversas tentativas já 

realizadas de poços que não foram sucedidas devido ao difícil acesso à água no local.  Nº 050/2021 que autoriza o 

Município a firmar Contrato de Cessão de Uso de fração de terras para instalação de Poço Artesiano, e dá outras 

providências; Em discussão, João observou que é bom instalar um poço na localidade do Matutu, mesmo que não 

tenha falta de água no local, mas visto que a comunidade está crescendo e haverá demanda para tal, Sergio 

complementou elogiando o trabalho da Associação de Água do Matutu e comentou estar feliz por terem conseguido 

assinar o convênio no ano anterior, Leo frisou que o Projeto foi aprovado com quatro votos e o Presidente 

complementou, da importância de se tratar dos assuntos individualmente. PL de Nº 051/2021 que autoriza a conceder 

incentivo a empresa IMMICH INDUSTRIES LTDA., e dá outras providências; João se disse alegre pela notícia do 

empreendimento e pela consideração do prefeito em colaborar com a empresa, Leo concordou com a colocação de 

João e afirmou que isso é resultado de investigação da Prefeitura e Sergio mencionou que a empresa foi muito criticada, 

assinalou que será uma das maiores empresas no Município e disse esperar aprovar projetos de empresas trazidas 

daqui pra frente, não só, as do governo passado. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a todos, 

invocou novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a todos para a próxima sessão 

ordinária a ser realizada no dia dois de agosto, às dezoito horas e trinta minutos. 
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